水道料金

家計のやりくり 大変なのに♡

20%値上げ中止を

千葉県知事は、9月県議会で突如、県営水道の料金引き上げを打ち出し、12月県議会で値上げ幅は20%程度と明言しました。実施時期は2026年度を想定している、とのことです。2025年度の早い時期に千葉県水道事業運営審議会で議論されます。

県がいう値上げの理由…

物価高や人件費の高騰などで事業費が増えて2026年度から始まる次期の中期経営計画で赤字が見込まれる。



物価高の影響、事業費の状況 水道水の需給見通しなど値上 げの具体的な根拠をいっさい 明らかにしません。

20%も上げたら…

県営水道利用者は300万人を超え 県民のおよそ半分が年間130億 円の大規模な負担増となる。

> **給料は上がらず、年金は 目減り。生活への影響は** 計り知れないよ~!



● 要望書全文 コチラから 知事が議場で表明したのだから根拠を明らかにできるはず。まともに説明しないのは、県民は黙ってガマンしろ、ということ?!

知事に中止を要望

県議団は12月19日、県知事と企業局長あてに 水道料金値上げ中止を求める要望を行いました。

(左下写真:右2人目から加藤英雄、浅野ふみ子、 みわ由美、丸山慎一の各県議)

水道は人が生きる上で絶対に欠かせません。安全で 安く、美味しい水を提供することは、県の責務です。

- 要望事項

- 1. 水道料金滞納世帯の状況について詳しい調査を実施
- 2. 20%程度値上げの根拠を速やかに公表
- 3. 県営水道の料金値上げの中止



日本共產党 Japanese Communist Party

日本共産党千葉県議会だより 2024年 12月 24日号 2043(223)2544